



Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz (AefU), 28. September 2020

Die AefU unterstützen die Forderungen der Bewegung „Rise Up For Change“

In den letzten Tagen haben junge Menschen der Klimastreikbewegung und weiterer Umweltschutzorganisationen auf dem Bundesplatz demonstriert. Die Ärztinnen und Ärzte für Umweltschutz (AefU) unterstützen die Forderungen dieser Bewegung, dass die Schweiz die Klimaziele rasch erreichen muss. Die ist auch aus Gründen der Gesundheit vordringlich.

Die rasche Reduktion von Treibhausgasen ist entscheidend, um die Klimaziele zu erreichen. Das auch, um die Gesundheit heutiger und zukünftiger Generationen zu schützen. Denn Klimaschutzmaßnahmen verbessern nicht nur unsere Lebensbedingungen, sondern gehen auch mit erheblichen gesundheitlichen Vorteilen einher: Weniger Einsatz fossiler Brennstoffe im Energie- und Verkehrssektor verringert beispielsweise die Luftverschmutzung. Radfahren, Zu-Fuß-Gehen und die Nutzung des öffentlichen Verkehrs steigert die körperliche Aktivität. Durch saubere Luft und durch vermehrte Bewegung kann die Häufigkeit von Krankheiten wie Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Krebs, Diabetes und chronischer Atemwegserkrankungen erheblich verringert werden. Das führt auch zu beträchtlichen Kosteneinsparungen.

Kontakt:

Dr. med. Bernhard Aufderegg, Präsident AefU 079 639 00 40

Dr. Martin Forter, Altlastenexperte und Geschäftsführer AefU 061 691 55 83